



Convocan a manifestación en favor de la reducción de jornada laboral

Este martes 5 de diciembre se llevará a cabo una manifestación en San Lázaro para exigir la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales. Diversos colectivos han convocado a esta concentración como parte de su lucha por mejores condiciones laborales y una mayor calidad de vida. En días pasados, un grupo de jóvenes se manifestó a las afueras de la Cámara de Diputados, cerrando ambos sentidos de la avenida Eduardo Molina. Su petición era clara: la aprobación de la reducción de la jornada laboral. Bajo consignas como «¡40 horas ya!» y «¡Yo quiero vivir, yo quiero soñar, no quiero existir sólo para trabajar!», los manifestantes mostraron su determinación por lograr este cambio.

<https://notigram.com/mexico/nacional/convocan-a-manifestacion-en-favor-de-la-reduccion-de-jornada-laboral-20231204-1128595>